

CONTRA LAS CUERDAS



#OPINIÓN

LA CORTE, FRENTE A ORGÍA LEGISLATIVA

La independencia del Poder Judicial contrasta con el arrodillamiento de los senadores oficialistas, que son la mayoría, ante el poder presidencial



a orgío legislativa suscitada en el cierre de periodo de sesiones del Congreso para sacar 20 leyes, dos de ellas reformas constitucionales, dejó un mosaico de violaciones en los procesos legislativos en el Senado y la Cámara de Diputados que, incluso, está siendo documentado por el Centro de Es-

tudios e Investigaciones de San Lázaro para integrarlos en el expediente de la LXV Legislatura y tenerlo como un referente.

El Poder Legislativo se superó a sí mismo sobre cualquier otro periodo por los atropellos, y van a ir a parar en acciones de inconstitucionalidad y controversias por la forma en que Morena y sus aliados sacaron los encargos de Palacio Nacional:

Minutas sin publicar en la Gaceta Parlamentaria, proyectos sin distribuir en comisiones, discusiones en el pleno para aprobar de manera exprés las reformas y sin aval para dispensar los trámites parlamentarios.

El desaseo va a terminar en estos días en varios frentes en la Corte, cuyos ministros fueron acechados por turbas lopezobradoristas esta semana afuera de sus oficinas, por las resoluciones que han contravenido los intereses del pro-

yecto de la 4T, como el tema de la militarización de la seguridad pública.

Se exhibió el subyugo ante López Obrador La independencia del Poder Judicial contrasta con el arrodillamiento de los senadores oficialistas, que son la mayoría, ante el poder presidencial, situación remarcada el viernes. Las imágenes distribuidas por la propia Presidencia exhibieron el subyugo ante López Obrador, y aunque el pre-

sidente de la Jucopo del Senado y coordinador de Morena, Ricardo Monreal, dijo, sin convencer, que no recibieron línea del mandamás de Palacio Nacional, lo único claro es que no hubo dignidad legislativa. Actuaron como apéndice del Ejecutivo. Otra franca violación y desafío a la Constitución de los legisladores es la falta de nombramientos de comisionados del INAI, tras el llamado reiterado y descarado del Presidente a sus legisladores para desaparecer el organismo que le incomoda.

Nunca faltan los voluntarios quedabien. Es el caso vergonzoso y lúgubre del presidente del Senado, el morenista Alejandro Armenta, quien a la penúltima sesión del periodo llegó con una minuta para desaparecer el INAI. Sin pudor copio el discurso del Presidente de que sale muy caro, por el presupuesto anual de mil millones, pero vale la pena apuntar que sólo en Segalmex el desvinculó de recursos fue de 15 mil millones de pesos. En el fondo, lo de Armenta es una estrategia para que el Presidente se compadezca y le dé la candidatura en Puebla, que se disputa con Ignacio Mier, coordinador de diputados de Morena.

UPPERCUT: Quedó claro que Monreal le es útil al Presidente para sobrevivir en la burbuja del poder y está listo para seguir socavando su figura. No importa que salga a decir que ya no tiene liderazgo como coordinador parlamentario, aunque con ello sepulte su aspiración presidencial frente a una Sheinbaum, que está en los cuernos de la luna o un Adán Augusto empoderado, algo terminará negociando de cara a 2024.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX